



La mutuelle, un droit pour la santé Non une source d'enrichissement pour les assureurs

Histoire

Revenons aux fondamentaux du CNR (Conseil National de la Résistance)
Seule la sécurité sociale existait et sur cette base :

*Cotisons selon nos moyens
et recevons selon nos besoins.*

Une santé solidaire !



Une mutuelle mutualiste et non assurantielle....

... qui ne profite qu'aux capitaux du secteur privé.



L'État effectue un référencement des mutuelles pour mettre en place une mutuelle ministérielle avec une vision libérale : **Une santé en fonction de son statut social. Vivre ou mourir est devenu un « business » et non plus un enjeu vital.**

FORCE OUVRIÈRE s'y oppose et revendique le droit de vivre en bonne santé pour tous, avec une cotisation adaptée à leurs revenus.

Le Gouvernement a transformé la CSG en impôt.

Demain, cet impôt peut disparaître ou réaffecté ailleurs !



Jeudi 22 mars 2018
Venez tous nous rejoindre
dans la grève et dans la rue